

Dorstelhausener Allgemeine Zeitung

Ihre Meinung

I ECEDEDIEEE

Betr.: Vandalismus auf dem Schulhof

von Dr. A. Cula aus Justendorf

Sehr geehrte Leser und Leserinnen,

seit geraumer Zeit befindet sich abends der Schulhof der Franz-Josef Gesamtschule in der Hand von pubertierenden, alkoholisierten und dadurch letzten Endes, aggressiven Jugendlichen. Dies führte in den vergangenen Wochen zudem zu massiven Sachbeschädigungen, wobei die Jugendlichen in ihrer Zerstörungswut immer wieder Mülleimer, Sitzbänke, Fenster und Türen des Schulgebäudes und der umliegenden Flächen, sinnlos zerstörten oder beschmierten.

Pubertierende Halbstarke

Zudem liegt oft der gesamte Sitzbereich voll Müll, kaputten Bierund Schnapsflaschen und die Wände der Schule werden regelmäßig besprüht, oft mit Anzüglichkeiten, die nicht immer jugendfrei sind. Es kann doch nicht sein, dass sich ein paar pubertierende Halbstarke rausnehmen können, was sie wollen? Wenn ich morgens meine Tochter zur Schule bringe, finden wir oft ein Bild der Verwüstung vor. Meine Tochter hat mittlerweile Angst auf dem Schulhof zu spielen und dies möchte ich, und vielen weiteren Eltern geht es ebenso, nicht mehr hinnehmen...

Die zuständigen Behörden müssen endlich etwas tun

Es ist an der Zeit, dass die zuständigen Behörden endlich etwas tun. Schieben Sie diesem Verhalten endlich einen Riegel vor oder glauben Sie etwa, dass die Anwohner und die betroffenen Eltern diese Szenarien blinder Zerstörungswut und Verbrechen an der Allgemeinheit, einfach weiterhin so hinnehmen werden?

ZUM THEMA

Ihre Leserbriefe in der Dorstelhausener Allgemeine Zeitung

Um Ihren Leserbrief in der Zeitung veröffentlichen zu können, brauchen wir Ihren vollständigen Namen, Ihre Postanschrift und Telefon-Nummer, um sicherzustellen, dass keine Briefe unter falschem Namen erscheinen.



Bitte geben Sie auch das Thema des Artikels, auf den sich Ihr Leserbrief bezieht und die Ausgabe und Seite der Zeitung an, in der der Text erschienen ist.